
令和７年 第２回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

 

 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第１席 

 

１４ 

 

五和会 

成田 克子 

（一括質問） 

 

１ 電動シニアカー購入費の助成 

 について 

 

 

（１）運転免許証を返納しても行きたい場所へ行きたい時に高齢者の活動範囲を広げ、 

  生活に潤いと豊かな自立した生活を支援する事を目的にシニアカーの購入費の助 

  成を提案させていただきます 

（２）本市の７５歳以上の運転免許証の免許保有者数と返納者数の状況について 

 

２ 水芭蕉の群生地を未来に繋ぐ 

 取組みについて 

 

（１）水芭蕉はつがる市の商工観光課で発行された「ベンセ湿原の花物語」にも掲載 

  され、市の花に制定されているニッコウキスゲと同等の湿原の植物であります。 

   これらの希少種の湿原の植物の保存の取組みについてお伺いします 

 

３ 高齢者世帯の除排雪支援につ 

 いて 

 

（１）高齢者の一人暮らし世帯の除排雪支援をしてくれているトラクター等の持ち主 

  へ支援を講じてはどうか 

 

 

第２席 

 

８ 

 

無所属 

長谷川 榮子 

（一問一答） 

 

１ 高齢者に対する支援の取組み

状況について 

 

 

 

（１）７０歳以上の一人暮らしの人はどれ位いるか。その内、身寄りのない人の数は 

  幾らか 

（２）高齢者夫婦世帯の数は幾らか 

（３）高齢者に対する支援の取組み状況について 

（４）高齢者のごみ出し支援について 

 

２ つがる警察署の旧庁舎につい 

 て 

 

 

（１）令和４年第４回定例会一般質問のその後について 

   



令和７年 第２回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

 

 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第３席 

 

９ 

 

五和会 

成田 博 

（一問一答） 

 

１ ゼロカーボンの取組みについ 

 て 

 

 

（１）エネルギー政策の取組み内容について 

 

 

２ 子ども食堂について 

  

 

（１）子ども食堂の現状について 

 

 

第４席 

 

２ 

 

無所属 

三橋 あさみ 

（一問一答） 

 

 

１ 投票支援について 

 

 

（１）投票支援カード、コミュニケーションボード等の導入について 

 

 

２ つがる市公式ラインアカウン 

 トについて 

 

（１）つがる市公式ラインアカウント登録について 

（２）つがる市ラインスタンプについて 

 

 

第５席 

 

１ 

 

五和会 

平田 浩介 

（一問一答） 

 

１ つがる市の倒壊危険住宅対策 

 と空き家対策について 

 

 

（１）倒壊危険住宅の現状と課題について 

（２）つがる市における空き家の現状と課題について 

   



令和７年 第２回 つがる市議会定例会 一般質問通告表 

 

 

質問 議席 会派及び氏名 

（質問形式） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

順位 番号 

 

第６席 

 

５ 

 

絆心会 

齊藤  渡 

（一問一答） 

 

１ 米価の高騰について 

  

 

（１）本市における作付について加工米および備蓄米の対応はどのようになるのか 

（２）ふるさと納税の返礼品としてのコメへの需要は昨年、一昨年と比べてどのよう 

  になっているのか 

 

 

２ 行政手続きについて 

  

 

（１）本庁舎でなければ出来ない手続きにはどのようなものがあるのか 

（２）おくやみコーナーでの会話が玄関ホールにいると聞こえるといった市民からの 

  意見があるが市として対応は考えているのか 


